



**Tolle Stimmung bei der zweiten Raibacher Musiknacht im Holunderhof: Dazu begrüßten die Familie Hartmann und die Raibacher Dorf AG zahlreiche Gäste, hauptsächlich Einwohner des Groß-Umstädter Stadtteils, in dem malerischen Anwesen, einem ehemaligen Bauernhof, dessen Tore weit geöffnet waren: Warmes Essen, kühle Getränke und fetzige Musik bis tief in die warme Nacht hinein machten den Abend im lauschigen Innenhof zu einem ganz besonderen Erlebnis. Dazu trug vor allem die Live-Musik mit der Band „Start The Bus“ und dem Raibacher Hennes Weiß bei. Fünf Musiker und Sängerin luden ein zu einer Reise in die verschiedensten Musikrichtungen wie Blues, Gospel, Rock, Folk-Rock und Tanzmusik. Begeistert vom großen, abwechslungsreichen Repertoire von ließen sich die zahlreichen Gäste gern auf diese musikalische Tour mitnehmen.**

Bild und Text: Dorschel